

Le chef de la diplomatie cubaine entame une visite officielle en Russie



La Havane, 25 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a entamé une visite officielle à Moscou où il doit se réunir lundi avec son homologue russe, Sergueï Lavrov.

Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères a avancé que les chefs de la diplomatie de Cuba et de la Russie aborderont des aspects de la coopération bilatérale, en particulier des questions liées au secteur économique et aux investissements et une vaste gamme de questions de l'agenda régional et international.

Maria Zakharova a souligné que la visite officielle de Bruno Rodríguez en Russie vient mettre en évidence la consolidation conséquente de l'association stratégique avec Cuba, pays ami et allié de la Russie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191702-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-entame-une-visite-officielle-en-russie>



Radio Habana Cuba